
2018～2019年度 No.1

　第  １０　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

出　席　者 今井文彦 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ ○ L伊賀保夫第１副地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ L進藤義夫第２副地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ

○  L　池田 和司　委員長 ○  L　山本 康弘　副委員長 欠  L  瀧川 清人 副委員長

○  L　中野 克行　委員 ○  L　権藤 理俊　委員 欠  L　千原 曜　　委員

欠  L　阿部 清彦  委員 欠  L　有賀 靖典　委員 ○  L　伊藤 一美　委員

欠  L　山浦 晟暉 ○  L　脇村 孝友 ○  L　元田 秀治

 L　中江 勁 ○  L　家喜 凱雄 欠  L　田中 貴一

欠  L　大石 誠  L　中村 安次

1 開会挨拶 Ｌ 山本 康弘

2 委員長挨拶 Ｌ 池田 和司

3 第１副地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ・短期ﾋﾞｼﾞｮﾝ委員会委員長 挨拶  L　伊賀保夫

4 審議

5 閉会挨拶 Ｌ 伊藤 一美　

①

②

意識を合わせていく努力が求められる。

挨拶

モチベーションには温度差がある。委員会メンバーと３３０−Ａ地区２００クラブとの

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長 Ｌ 山本康弘

Ｌ池田和司 組織連携・法人化推進委員会委員長

３月１４日に開催される「第２回クラブ会長会」に於いて、地区法人化の説明並びに

質疑応答を行う。地区法人化への重要な会議となる。

L伊賀保夫 第１副地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ・短期ﾋﾞｼﾞｮﾝ委員会委員長

これまで当委員会が取り組んで来た法人化への熱意に対して３３０−Ａ地区メンバーの

組織連携・法人化推進委員会

 L　池田 和司

　２０１９年 　３月　８日　金 曜日　　　　１６　時　００　分　～　１７ 時　３０　分

　キャビネット事務局 大会議室

　出席オブザーバー

※出欠返信が未着のメンバーは空欄としております。



1

2

Ｌ元田ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰより説明がなされた。

3

4

5

6 次回会議日程について

４月５日（金）１６時より株式会社東京富士カラー ７階会議室で開催予定

の案件が含まれていなかったため今井ガバナーに質問したところ、３月１４日に

見込まれるため、実質的には法人化による経費抑制効果は期待できないのでは

ないかという意見に対しては、運営が軌道に乗るまでの期間は業務サポートを行う

専門委員会を設置して対応する案がL池田委員長より提言された。

法人化についての説明後の質疑応答では想定外の質問も出る可能性があるため、

当委員会としては柔軟な姿勢で応じる方針を共有した。

その他

法人化実現後に家賃が削減になったとしても、法人運営のための人的コスト増が

回答書（A4版２８ページ）を共有した。

３月１４日「第２回クラブ会長会」での対応について

クラブ会長会当日はＬ山浦ＰＩＤより法人化へのこれまでの経緯や法人化後のメリット等を

開催される「第２回クラブ会長会」での法人化についての議論を経て判断するとの

わかりやすくスピーチ頂くことに成った事がＬ池田委員長より報告された。

（一社）３３０−Ａ地区定款案の更新部分について

３３０−Ａ地区定款案の文言の修正を１０ヶ所行った件について

（一社）３３０−Ａ地区定款案の各クラブ回答書について

「330-A地区法人化に於ける定款案確認のお願い」文書に対して３４クラブから届いた

質問について、L池田委員長、Ｌ元田ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ、L田中キャビネット副会計に作成頂いた

No.2

議　　　題 審議経過事項の概要

第３回キャビネット会議報告

第６５回年次大会でのガバナー提出案件が５件紹介されたが、地区法人化について

回答があった経緯について、Ｌ池田委員長より報告された。

法人化プロセスの中でも、経済的（既存資金・資産等）な流れをわかりやすく説明

する必要があるとの意見があった。


